



## Bomberos de Talagante se capacitan en el manejo de escala mecánica

### Description

Gracias a la donación del Gobierno de Japón a la Primera Compañía de Bomberos de Talagante de una moderna escalera mecánica con alcance de 30 metros de altura, los y las voluntarios se dieron cita el día de hoy en la Academia Nacional del Cuerpo de Bomberos para recibir su primera instrucción formal para el manejo y mantención de estos sofisticados equipos y maquinaria.

La Capacitación, que esta a cargo de expertos venidos desde Japón, se realizará desde hoy martes hasta el próximo viernes en modalidad teórico y práctica, para luego quedar a disposición de la comunidad en los casos de urgencia.

De esta manera, el Super Intendente de Bomberos de Talagante, Sebastián Rosas, señala que con la incorporación de este moderno carro y equipos, las labores de los y las voluntarios se podrán hacer de manera más efectiva y eficiente en los casos de emergencia que van en directo beneficio de los vecinos y vecinas de Talagante y alrededores.



Instructores japoneses expertos en uso y mantención de equipos y maquinaria.

Fuente: El Maipo

**Date Created**  
Agosto 2023